



Qué es CAT-ClinART?

CAT-ClinART es un proyecto co-financiado por la UE que responde a la necesidad de cumplir con la **Directiva de Normas Básicas de Seguridad (BSSD) 2013/59** del Consejo Europeo, que exige a los estados miembros realizar auditorías clínicas en prácticas radiológicas médicas. Además, el proyecto se alinea con el Plan Europeo de Lucha contra el Cáncer y el objetivo general del programa EU4Health de mejorar y promover la salud a la Unión Europea. El proyecto se inspira en el modelo B-QUATRO, una adaptación belga de la metodología QUATRO del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) para auditorías en radioterapia.



**Garantizando una atención oncològica
equitativa y de alta calidad
para todos los pacientes.**

Objetivos del Proyecto:

- **Establecer** una estructura de auditoría clínica regional para la radioterapia en Cataluña.
- **Implementar** un curso de formación especializado en auditorías clínicas en radioterapia.
- **Desarrollar** la metodología y la infraestructura necesarias para apoyar a las auditorías clínicas.
- **Realizar** una prueba piloto de auditoría clínica a todos los departamentos del consorcio.
- **Difundir** los resultados del proyecto y las buenas prácticas identificadas.
- **Crear** un plan de sostenibilidad a largo plazo para el mecanismo de auditoría clínica.



Quién somos?

El proyecto **CAT-ClinART** está liderado por la **Fundació Privada Hospital de la Santa Creu i Sant Pau** y cuenta con la participación de todos los departamentos de oncología radioterápica pública en Cataluña, el **Departamento de Salud de la Generalitat de Cataluña** y el **Centro Nacional de Dosimetría**.

El proyecto **CAT-ClinART** cuenta con un Consejo Asesor integrado por expertos nacionales e internacionales en auditorías clínicas en radioterapia, representantes de sociedades científicas españolas y un representante de los pacientes. Su función es proporcionar una visión experta e independiente sobre la metodología y los resultados del proyecto en cada etapa.



Beneficios para los Pacientes

La armonización de las prácticas clínicas a través de las auditorías clínicas aumenta la seguridad y la calidad de los tratamientos de radioterapia, reduciendo la variabilidad y asegurando que todos los pacientes reciban una atención de alta calidad.

Beneficios para los profesionales

La participación en el proyecto aumenta la concienciación sobre la importancia de las auditorías clínicas como herramienta de mejora de la calidad.

Los profesionales tendrán la oportunidad de formarse en la metodología de auditoría y en el uso de los QI. Además, las auditorías permitirán compartir buenas prácticas y aprender de los otros centros, contribuyendo al desarrollo profesional.



Impacto del Proyecto

Se espera que el proyecto tenga un impacto significativo en la práctica de la radioterapia en Cataluña, España y Europa. Los resultados del proyecto se difundirán a través de publicaciones científicas, congresos, talleres y el sitio web del proyecto. Además, se prevé la creación de una comunidad de práctica para profesionales de la radioterapia interesados en las auditorías clínicas.

Más información

Para más información sobre el proyecto **CAT-ClinART**

Visitar el sitio web del proyecto en

www.catclinart.eu

o contactar con la coordinadora del proyecto,
Dra. Núria Jornet, en:

catclinart@gmail.com